

Escrito por Gabinete de Prensa  
Miércoles, 12 de Diciembre de 2012 14:39

---



**A través del convenio suscrito entre el Ayuntamiento de San Bartolomé y Endesa Distribuciones Eléctricas, la Zona Industrial y Comercial de Playa Honda, contará con más potencia eléctrica que permitirá un mayor desarrollo.**

Ayer se firmó un convenio entre el Ayuntamiento de San Bartolomé y Endesa Distribuciones Eléctricas, para que la zona industrial, comercial y de servicios de Playa Honda, cuente con mayor capacidad de suministro eléctrico a través de una nueva línea eléctrica que conectará con la subestación de San Bartolomé, que permitirá que las empresas que afinquen sus negocios en dicha zona industrial y comercial lo hagan con todas las garantías, ya que no tienen ningún problema urbanístico que se los impida.

Este convenio es fruto de numerosas reuniones y gestiones políticas, garantizando con ello una infraestructura básica y necesaria para el desarrollo de la zona industrial, comercial y de servicios de Playa Honda.

Han estado presentes en la firma del convenio representando al Ayuntamiento de San Bartolomé, la Alcaldesa, María Dolores Corujo, en representación de Endesa Distribuciones Eléctricas, Francisco Javier Sánchez Paz, acompañados por el Concejal de Zona Industrial,

## **ESTE CONVENIO FAVORECE QUE GRANDES Y PEQUEÑAS SUPERFICIES SE INSTALEN EN EL ÚNICO P**

Escrito por Gabinete de Prensa

Miércoles, 12 de Diciembre de 2012 14:39

---

Juan Carlos Rocío Morales y técnicos municipales y de Endesa.

María Dolores Corujo “anima a todas aquellas empresas interesadas en implantar sus negocios en la isla que lo hagan en este municipio, que cuenta con una zona industrial consolidada, sin problemas urbanísticos y perfectamente preparada para albergar negocios que generen riqueza y empleo”.